

Herr Gleß erläuterte, dass aus formalen Gründen im Beschlussvorschlag zu 1. die Bezeichnung „vorhabenbezogener Bebauungsplan“ sowie der Satz „Die Aufstellung des Bauleitplanverfahrens Nr. 115 „Klosterpark“ für den im Plan dargestellten Bereich wird beschlossen“ aufzunehmen sei. Der Bürgermeister wies ergänzend auf die durch den Beschluss des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses vom 06.05.2008 vorgenommene weitere Änderung des Beschlussvorschlages hin.

Für die FDP-Fraktion erläuterte Herr Kammel die ablehnende Haltung zu dem Vorhaben. Eine allgemeine Wohnbebauung sei nicht gewünscht, sondern eine Fläche für Gemeinbedarf (Altenwohnanlage). Diese Fläche sei hierfür im Stadtgebiet die am besten geeignete. Diesen Ausführungen schloss sich Herr Metz für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an.

Herr Dr. Frank erklärte für die SPD-Fraktion, es handele sich um eine sehr gute Lage für das vorgesehene Projekt. Es sei ein guter Weg gefunden worden, der auch die Interessen der Anlieger berücksichtige.

Für die CDU-Fraktion begrüßte Herr Wagner die anstehende Beschlussfassung durch den Rat. Es bestünden noch ausreichend Möglichkeiten seitens des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses und des Rates, bei Bedarf regulierend einzugreifen.

Frau Bergman-Gries ergänzte, dass hier auch die den Steyler Missionaren gegenüber ausgesprochenen Zusicherungen zu berücksichtigen seien. Zudem müsse die Wohnungssituation für ältere Menschen gründlich bedacht werden.

Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: